

## **Verabschiedung zweier langjähriger Kadermitglieder der Urologie**

Mit grossem Dank und Wertschätzung verabschieden wir zwei langjährige Mitglieder unseres Kaders, die über viele Jahre mit grossem Engagement zur Qualität unserer urologischen Versorgung beigetragen haben.

---

### **Prof. Dr. med. Fiona Burkhard**

Nach vielen Jahren engagierter Tätigkeit verabschiedet sich Prof. Dr. med. Fiona Burkhard per Ende Juli 2025 aus ihrer aktiven Rolle in unserer Klinik. Wir blicken mit grosser Dankbarkeit auf eine äusserst geschätzte Zusammenarbeit zurück. Prof. Burkhard prägte unsere Klinik durch ihre herausragende Expertise auf dem Gebiet der funktionellen und neuro-urologischen Erkrankungen sowie durch ihre stets umfassende und empathische Betreuung der Patientinnen und Patienten.

Ihre langjährige Treue und ihr unermüdliches Engagement haben unser Team nachhaltig bereichert.

Die Betreuung unserer Patient:innen wird durch das Team Funktionelle und Neuro-Urologie unter der Leitung von Dr. med. Raphael Röthlisberger und Dr. med. Sarah Dugas nahtlos weitergeführt – ohne Abstriche an Fachwissen oder Kontinuität. Sie bleiben weiterhin in besten Händen.

Wir danken Prof. Fiona Burkhard herzlich für ihr Wirken, ihren Einsatz und ihre fachliche wie menschliche Bereicherung. Unser besonderer Dank gilt auch unseren Patientinnen und Patienten für ihre langjährige Treue und das entgegengebrachte Vertrauen.

---

### **Prof. Dr. med. Bernhard Kiss**

Prof. Dr. med. Bernhard Kiss macht sich mit eigener urologischer Praxis in der Privatwirtschaft selbständig. Wir danken ihm herzlich für die langjährige, stets sehr geschätzte Zusammenarbeit. Mit seiner grossen fachlichen Expertise, insbesondere im Bereich der komplexen Blasen Chirurgie, sowie seiner umfassenden Betreuung der Patientinnen und Patienten, hat er die Klinik über viele Jahre entscheidend mitgeprägt.

Sein starkes Engagement in Lehre und Forschung war ein zentraler Pfeiler unserer akademischen Ausrichtung. Umso mehr freut es uns, dass Prof. Kiss unserer Klinik ab dem 1. August 2025 mit einem Pensum von 30 % erhalten bleibt – für komplexe chirurgische Eingriffe, das Teaching, die Betreuung von Medizinstudierenden sowie seine wissenschaftlichen Tätigkeiten.

Die fachlich hochstehende Betreuung der Patient:innen im Bereich Blase wird nahtlos durch das erfahrene Blasenteam weitergeführt unter der Leitung von PD Dr. med. Laila Schneidewind (Leitende Ärztin), gemeinsam mit Dr. med. Nicolas Arnold und Dr. med. Luiza Brunajová (beide Oberärzt:innen). Auch hier bleibt gewährleistet: Unsere Patient:innen sind weiterhin in besten Händen.

Wir danken Prof. Kiss herzlich für sein langjähriges Engagement und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit in neuer Konstellation. Unser besonderer Dank gilt auch unseren Patientinnen und Patienten für ihre Treue und ihr Vertrauen.